

Tag auf dem Jakobsweg

Wanderung mit Impulsen und Anstößen

Oberallgäu – Zu einem Tag auf dem Jakobsweg für Paare, Frauen und Männer, die am Nachdenken über Beziehung(en) und Gott interessiert sind, lädt die efs-kempten@bistum-augsburg ein. Am Samstag, 6. Mai, von 9 bis 17 Uhr, sind Paare und einzelne Teilnehmer bei Oberstaufen auf dem Weg.

„Send aus, Deinen Geist und das Antlitz der Erde wird neu!“ Pastoralreferentin und Ehe- und Familienseelsorgerin Veronika Füllbier: „So singen wir mit einem Psalm der Bibel, passend zum Frühling, in dem nun überall neues Leben aufbricht. Wir dürfen uns – und besonders

auch unsere Partnerschaft – von dieser Lebendigkeit anstecken lassen! Nutzen wir „einen Tag auf dem Jakobsweg“, um dem nachzuspüren, wie Gottes Heiliger Geist in uns und unseren Beziehungen wirkt und wie er uns anregt, unsere Partnerschaft und die Welt in seinem Sinne zu gestalten. Danken wir schließlich Gott in einem Gottesdienst für das viele Schöne, das er uns erleben lässt und für seine Wegbegleitung.“

Weil nicht immer beide Partner Zeit oder Lust haben, kann jede(r) gerne auch als Einzelperson teilnehmen. Der geplante Weg führt auf dem Teilabschnitt des Jakobsweges von der Kirche

in Zell (bei Oberstaufen) über Genhofen (bei Stiefenhofen), Hofen (Sennerei), nach Simmerberg und Weiler im Westallgäu (etwa 15 km). Zu Beginn unseres Weges und unterwegs gibt es mehrere „Impulse“ mit Denkanstößen, Liedern und Gebeten. Trittsicherheit und Wanderkondition für etwa sechs Stunden notwendig. Anmeldeschluss ist Dienstag, 2. Mai; Kostenbeitrag 5 Euro. Anmeldung und weitere Informationen unter efs-kempten@bistum-augsburg.de oder Telefon 0831/697283312. Eindrücke vom „Tag auf dem Jakobsweg“ im April 2016 unter [www.katholisch1.tv.de / Paare auf dem Jakobsweg](http://www.katholisch1.tv.de/Paare_auf_dem_Jakobsweg). hf